

Demande de conseils CAVEJ

Par **Galoux**, le **28/04/2014** à **09:30**

Bonjour à vous tous,

Je suis nouveau sur le forum donc je me présente, Gaël 25 ans, habitant Toulouse et en fin d'étude Master2 management des systèmes d'informations.

Je fini mon cursus scolaire dans quelques mois et il faut avouer que je ne suis pas accro aux métiers de l'informatique (surtout dans une société de service, SSII).

J'ai toujours aimé le droit mais je n'ai jamais eu le courage de me lancer dans l'aventure, je viens de découvrir qu'il était apparemment possible de suivre des études à distance.

Pensez-vous que ma démarche est pertinente ?

N'ayant aucune connaissance en droit est-il possible de réussir ce parcours ?

Je vous remercie de vos réponses.

Par **RMasters**, le **28/04/2014** à **22:46**

Bonjour Galoux,

Il est effectivement possible de réussir des études de droit par l'intermédiaire du CAVEJ, les nombreux anciens de cette formation sont là pour en témoigner.

Mais, plus encore qu'en présentiel, cela demande de la volonté, la capacité de travailler de manière autonome, d'aller chercher l'information que les étudiants peuvent recueillir auprès de leurs professeurs.

Et bien entendu, cela implique de faire une croix sur le temps libre.

Je suppose que si tu poses la question d'un enseignement à distance, c'est que tu comptes travailler en parallèle en entreprise à la fin de ton diplôme actuel. Il faudra en conséquence que tu travailles tous les soirs ou presque les cours ainsi que les week-ends.

C'est parfaitement faisable mais cela nécessite une forte motivation et donc une réflexion approfondie sur ton parcours professionnel. Sans cela, tu risques de te décourager devant la charge de travail.

En espérant avoir répondu à ta question.

Bon courage pour la fin de ton cursus et bonne réflexion!

Par **gregor2**, le **28/04/2014** à **23:30**

Bonjour,

bravo pour votre master (non voulu si j'ai bien compris [smile36])

Il y a deux ans j'ai écrit un petit article sur le sujet qui répond à beaucoup de vos questions :

<http://www.juristudiant.com/forum/le-cavej-presentation-t18795.html>

Après il faudra a un moment ou un autre dans votre vie justifier votre choix de changer de cursus mais ça devrait être largement faisable ;)

Si après la lecture vous avez d'autre questions n'hésitez pas !

[citation]N'ayant aucune connaissance en droit est-il possible de réussir ce parcours ?
[/citation]

Oui, avec beaucoup de curiosité en première année il n'y aura aucun soucis. Après j'en ai vu beaucoup se casser les dents en L1 mais c'est juste un cap à passer.

Par **Galoux**, le **29/04/2014** à **10:09**

Bonjour,

Tout d'abord je vous remercie pour vos réponses claires.

@RMasters : Après la lecture de nombreux articles sur internet, vous avez raison et la motivation est un facteur clé pour la réussite.

@gregor2 : En ce qui concerne mon changement de parcours, il est motivé par le désir de pouvoir les coordonner un jour, mes compétences en informatique et des connaissances en droit (il faut que je me renseigne sur les possibilités d'une telle alliance).

J'aurai bien une question qui fait suite aux premières, pouvez-vous me conseiller sur de la documentation ou tout autre manière de commencer à me préparer durant mon temps libre, afin de ne pas être totalement perdu.

Je vous remercie encore une fois

Par **RMasters**, le **29/04/2014** à **11:10**

Bonjour,

Tu peux effectivement commencer à lire quelques ouvrages généraux de droit pendant ton temps libre qui te permettront de te faire une idée sur la discipline, ses exigences, les modes de raisonnement juridiques...

Je te conseillerais des ouvrages d'introduction au droit, comme le Terré, qui constitue à mon avis une bonne entrée en matière et est une valeur sûre.

Pour ce qui est de coordonner tes deux diplômes, il est évident que le droit irrigue l'ensemble des activités économiques et sociales et qu'à ce titre l'informatique, et donc les entreprises de ce secteur, est un domaine dans lequel le droit joue un rôle, par ailleurs croissant à mesure que de nouveaux usages apparaissent.

Néanmoins, tu dois garder à l'esprit que les premières années du cursus sont généralistes et qu'il faut te préparer à plusieurs années de formation avant de pouvoir valoriser ces compétences.

C'est donc toujours la question de la motivation à s'engager dans un parcours de longue haleine.

Par **Galoux**, le **29/04/2014** à **11:28**

Merci pour le conseil, j'espère pouvoir acquérir de bonnes bases avec cet ouvrage.

les autres idées de bouquins sont aussi les bienvenues bien entendu.

Merci et bonne journée.